



Asesino de Edil tenía entre 17 y 19 años

Carlos Torres Piña, Fiscal de Michoacán, informó que el presunto asesino del Alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, tendría entre 17 y 19 años de edad, según pruebas periciales.

AFIRMA FISCAL



\$10.00 Ejemplar Martes 4 de Noviembre de 2025 **DE SALTILLO**

Año XXXVIII No. 14,014 Saltillo, Coahuila



Planea EU incursión a México, dice NBC

La Administración Trump estaría ya en las etapas iniciales de planeación de una potencial incursión de personal militar y de inteligencia de Estados Unidos en contra de los cárteles del narcotráfico dentro de México.



La mujer de 78 años fue atendida por paramédicos tras sufrir una crisis nerviosa por el violento asalto.

Violento asalto contra abuelita

Vecinos acusan a "El Pancho Satánico" como el autor material del delito

MARCO JUÁREZ / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-Una mujer de la tercera edad identificada como María Dolores, de 78 años, sufrió un violento asalto la mañana de este lunes mientras atendía su tienda de abarrotes en la colonia Rincón de Guadalupe, en Torreón.

De acuerdo con los primeros reportes, el atacante a quien vecinos identifican como "El Pancho Satánico" ingresó al local y comenzó a agredir físicamente a la dueña.



Vecinos identifican al agresor como "El Pancho Satánico", supuesto integrante de una pandilla local.

En medio del forcejeo, la empujó contra los mostradores, provocando que cayera y se golpeara, para después causar destrozos dentro del establecimiento.

El sujeto huyó del lugar tras tomar el dinero de las ventas del día, dejando a la mujer en medio de una crisis nerviosa.

LOCAL / PÁG. 2



Habitantes del sector exigieron mayor vigilancia ante la ola de robos en la colonia Rincón de Guadalupe.

EN SALTILLO

Reparan más de 53 mil baches

Impulsa el alcalde Javier Díaz estas acciones para mejorar infraestructura urbana

www.periodicolavoz.com.mx



STAFF / LA VOZ

SALTILLO, COAHUILA.-Como parte de las acciones para brindar mantenimiento v meiorar la infraestructura urbana de Saltillo, por indicaciones del alcalde Javier Díaz González se mantiene de forma permanente

el programa de bacheo en toda la ciudad, así como acciones de rehabilitación de banquetas en el centro histórico.

En la elaboración de los provectos, así como la eiecución de los mismos se han



coordinado la Dirección de Infraestructura y Obra Pública, así como la Dirección de Distrito Centro.

"Con el apoyo solidario del gobernador Manolo Jiménez Salinas, todos los días trabajamos para ofrecer una mejor ciudad a nuestra gente, y los programas de bacheo, así como las acciones que emprendemos en el centro histórico son muy importantes en esa encomienda", declaró el alcalde Díaz González.



En lo que respecta al bacheo, hasta el momento se han reparado más de 53 mil baches en todos los sectores de la ciudad, tanto al interior de las colonias, como en las principales vialidades.

La Dirección de Infraestructura y Obra Pública reporta que se ha bacheado sobre una superficie total de casi 67 mil metros cuadrados y que las cuadrillas han llegado a poco más de 500 colonias de Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2



'Trabajamos con voluntad por la seguridad y la economía'

El Gobernador Manolo Jiménez anunció la llegada de la empresa Electrical Components International, en donde reiteró que en Coahuila se trabaja con voluntad





LA HALLÓ CON OTRO Y LO LESIONA

Le pone el cuerno y todavía lo acuchilla

MARCO JUÁREZ / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-LA.- Un joven de aproximadamente 19 años resultó con varias heridas luego de ser atacado con un arma punzocortante por su pareja sentimental, a quien sorprendió con otro hombre en una vivienda de la colonia Topochico, en Monterrey.

De acuerdo con los primeros reportes, el incidente ocurrió durante la madrugada de este lunes, cuando el afectado acudió al domicilio de su novia, ubicado sobre la calle José María LaFragua.

Al llegar, encontró a la mujer acompañada de otro sujeto, situación que provocó una fuerte discusión entre ambos hombres.

LOCAL / PÁG. 2

